# LE GRAND AVERTISSEMENT

RÉVÉLATIONS ET PROPHÉTIES

LUZ DE MARÍA

www.revelacionesmarianas.com



Parce que cette génération méprise Dieu et le Don de la vie, elle a embrassé la débauche, l'immoralité, les fausses idéologies libérales, elle n'écoute pas, ne croit pas, et vit dans le rejet continu de ce qui vient de la Très Sainte Trinité et de Notre Très Sainte Mère.

En même temps, l'Avertissement est un Décret Divin qui doit s'accomplir dans notre génération, celle-ci ayant expulsé la Sainte Trinité de sa vie, et lorsque une telle chose se produit, le chaos s'empare de l'humanité.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 04.01.2021

Le temps de la moisson approche, non pas celle du Jugement Final des Nations, mais celle de cette génération. Ce sera après l'accomplissement des Prophéties qui ont été décrétées par la Volonté de Dieu. Mais au préalable, il sera accordé à Mon Peuple une opportunité pour se convertir, à travers l'Avertissement.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 17.03.2023

Au seuil de l'Avertissement, les êtres humains festoient avec le Diable...Que peuvent-ils attendre sinon de se repentir et de se convertir pour sauver leur âme ?

L'AVERTISSEMENT N'EST PAS LOIN...
VOUS VOUS PERDEZ DANS LES DATES, ET POURTANT CE N'EST PAS LOIN.



# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 19.12.2016

Je vous demande de ne pas rejeter la Voix du Berger des Ames. La créature humaine doit chercher à s'éveiller à la réalité dans laquelle elle vit. La réalité de l'Humanité est niée, l'homme erre sur la terre telle une créature sans raison, rejetant la Vérité de ce moment où prédominent les mauvaises habitudes, les passions vulgaires et la déshumanisation. Vous rejetez follement le fait que vous vous trouvez dans l'instant des instants... Vous ne voyez pas l'emprise du communisme qui, déguisé de mille manières, manipule l'Humanité. Usant de sa ruse de serpent, il a envahi tous les domaines, opprimant des peuples et les flagellent. Avec la franc-maçonnerie, il forme la grande union entre les tentacules et la tête du grand dragon qui prépare la venue l'Antéchrist.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 15.12.2015

L'homme a detruit cet ordre divin ayant comme resultat que tout entre dans un gran chaos generant la propre purification de l'humanité, pour que l'ordre divin soit a nouveau retabli.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 20.11.2020

Gardez à l'esprit que ce n'est pas la fin du monde, mais de cette génération, c'est pourquoi elle est confrontée à tant de chaos, généré par la désobéissance à mes révélations; ceux déjà accomplis, ceux qui sont en train de s'accomplir et ceux qui ne sont pas encore accomplis. Le diable le sait, et sachant cela, il a déchaîné sa fureur contre mes enfants pour les conduire à la damnation.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 14.11.2014

Voici venu l'instant des instants où l'humanité, prise de convulsions face à tant de douleur et d'agression, devient aveugle et ne voit pas clairement que Mon Fils, par Sa Miséricorde Divine envoie constamment Ses Avertissements et Ses signes afin que vous les reconnaissiez et fassiez fléchir cette humanité contaminée par le mal et la livriez à la conversion totale. Venez et Je continuerai à proclamer la Parole de Mon Fils et l'Appel à Son Peuple, face aux instants à venir si douloureux pour toute l'humanité.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 30.06.2015

L'homme a méprisé les Appels du Créateur, seuls quelques-uns sont restés obéissants, dans la Foi. Combien de fois ai-je demandé que vous augmentiez votre prière et fassiez disparaître vos mauvaises actions, ce que vous avez omis de faire avec votre libre arbitre, alors que vous savez que les évènements ne seront pas annulés, mais qu'ils peuvent être atténués par la prière, la pénitence et le jeûne de Mes enfants. Pourtant, on se moque de Moi et on ignore les Avertissements.

SAINT MICHEL ARCHANGE 12.112021

CETTE GÉNÉRATION PASSERA PAR DEUX ÉTATS:

L'un est celui de la souffrance à l'excès, un état qui vous conduira à envier les morts... (cf. Apocalypse 9,6).

L'autre, l'état sublime consistant à jouir de l'Amour Divin et à sentir profondément la présence de Notre Reine et Mère.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 09.12.2022

**GÉNÉRATION** CETTE ACCUEILLERA L'ANTÉCHRIST : ils le suivront à cause de leur ignorance Me concernant. cause de leur désobéissance envers Moi et envers ce que Ma Mère leur révélé a lls accepteront la nouvelle doctrine qui leur sera présentée, oubliant que "Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie" (Jean 14,6).

# QU'EST-CE QUE L'AVERTISSEMENT?

WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-**CHRIST** 17.09.2018

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 10.08.2018

le vous parle de l'Avertissement - instant dans lequel, chacun sera seul avec sa propre conscience devant ses péchés, cet instant étant si fort que certains ne supporteront pas de vivre leurs propres méfaits, sans pouvoir être aidés par aucun frère, puisque cet chacun le vivra particulièrement. mais même temps, ce sera un instant dans lequel toute la Terre sera paralysée par Moi. L'homme se retrouvera seul, souffrant son propre péché ou appréciant son engagement et sa vérité.

L'Avis est interne et personnel, il permettra à la conscience de vous montrer votre vie et agissements personnels. Cela, les enfants, est un acte de Miséricorde de vous permettre individuellement. de voir état tel au'il est. sans dissimulation, sans masque, tout comme vous l'êtes: Comment avez-vous vécu? Dans quel état avez-vous vécu? Etes-vous de créatures faisant le

bien, êtes-vous amour et êtes-vous véritables?

Ouelle est l'intention aui accompagne vos œuvres et actes?...

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 30.09.2015

N'oubliez pas que chacun de vous s'examinera en particulier par Ma Miséricorde, afin de vous séparer du mal auquel vous avez pu vous unir. Cet Avertissement est donné pour vous par Mon Amour pour que vous retourniez dans Mes Bras. Vous devez savoir que certains de Mes enfants se rebelleront plus contre Moi après l'Avertissement. Par conséguent, préparez-vous, communiez, tenez-Moi compagnie auprès du Tabernacle, là où Je Me trouve seul et abandonné, demandez à Mon Saint Esprit le discernement afin que vous ne vous conformiez pas à ce que disent ceux qui ne veulent pas que vous vous réveilliez.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 12.11.2021

Combien attendent l'Avertissement sans faire une révision consciencieuse de leur vie, de chaque détail, de chaque œuvre et de chaque action qu'ils ont réalisé avec ou sans consentement, afin de pouvoir demander le Pardon Divin et se préparer au moment de l'Avertissement?

L'Avertissement est le plus grand acte de la Miséricorde Divine pour cette génération, dans lequel vous vous verrez d'une manière spéciale et expérimenterez l'importance des actions et omissions que vous avez commises. L'Avertissement est le temps de la Miséricorde Divine et de la Reconnaissance Divine pour ceux qui se sont sacrifiés et ont choisi d'appartenir à la Très Sainte Trinité et à Notre Reine et Mère.

# LA MISÉRICORDE DIVINE NE S'ÉPUISE PAS, ELLE DONNERA À SES ENFANTS D'AUTRES OPPORTUNITÉS APRÈS L'AVERTISSEMENT.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 21.12.2020

Chaque créature humaine est responsable de ses œuvres et actions... Au cours de l'Avertissement, vous ne verrez pas si vous avez œuvré ou agi en conséquence des actions d'autrui, mais vous ferez votre examen en considérant vos œuvres et actions personnelles, vous qui devez réagir, agir, pardonner et aimer comme des créatures développées, comme des créatures qui sont à Dieu, vous qui devez en tout temps être à la ressemblance de votre Divin Maître.

#### NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 23.03.2022

Chacun de Mes enfants à l'Avertissement se jugera, d'abord dans l'amour pour Notre Sainte Trinité et ensuite dans l'amour pour leurs frères et sœurs et ils se jugeront dans chacun des Commandements....

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 09.04.2022

Ceux qui, jusqu'à présent, ont été épargnés par le Jugement de Dieu n'échapperont pas à leur propre jugement au cours de l'Avertissement.



On verra d'abord une Croix pendant quelques jours dans le firmament, puis le phénomène cosmique se produira ; c'est-à-dire que le Ciel s'obscurcira devant la Lumière presque aveuglante venant de Dieu. Ce sera comme si deux étoiles se heurtaient dans les hauteurs et la lumière illuminera même les ténèbres. Cela provoquera de la peur, cette Lumière formera une Croix extrêmement brillante que la créature humaine ne pourra s'empêcher de regarder.

Cet événement capital pour l'humanité n'a jamais eu lieu auparavant dans l'histoire de l'humanité. L'AVERTISSEMENT, c'est de faire l'expérience de l'absence de l'Esprit Saint, l'absence de cette plénitude avec laquelle nous vivons de manière imméritée.

L'AVERTISSEMENT durera plus ou moins 20 minutes, un temps qui paraîtront plus long. Cet acte permis par Dieu , la créature humaine devra en faire l'expérience qu'elle le veuille ou non. C'est une grande épreuve venant de la Miséricorde de Dieu, un jugement particulier, où la conscience de chaque créature humaine sur Terre prendra sa place et se jugera elle-même, examinant tous les aspects de son existence : les bonnes actions, les mauvaises actions, tout ce qui n'a pas été fait, les fautes par omission, absolument chaque action et comportement sera examiné et ressenti en pleine conscience.

La créature humaine, en se regardant, regardera tous ses péchés comme dans un film, elle éprouvera la douleur et les conséquences de ses fautes pour chaque faute commise, non seulement les conséquences au niveau spirituel et personnel, mais aussi l'effet de nos fautes sur les autres personnes.

L'Avertissement est le l'ultime effort de la Miséricorde de Dieu pour que les créatures humaines prennent conscience de la façon dont le péché offense Dieu et du fait que, par leur libre arbitre, les enfants de Dieu s'éloignent du salut éternel et tombent dans les filets du diable.

Après ce temps d'examen intérieur de l'esprit, chacun, selon sa conscience, s'unira à son Seigneur et son Dieu ou se livrera aux mains du Diable, en étant persécuteur de ses propres frères.

L'Avertissement a pris son envol en ce moment, car il était resté inconnu d'une grande partie de l'humanité, jusqu'à ce que le Ciel

révèle à ses instruments, depuis longtemps, ce grand événement de la Miséricorde Divine, afin que le plus grand nombre d'âmes soient sauvées.

Certains messages donnés par Jésus et par la Très Sainte Vierge Marie à travers des âmes choisies au fil du temps expliquent ou nous font connaître quelques détails sur sa nature et les effets qu'il aura sur la race humaine ainsi que sur le moment où doit avoir lieu ce grand Avertissement de Dieu à l'humanité.

Il est à noter que cette connaissance est donnée aux instruments choisis sous forme de locutions intérieures, souvent accompagnées de visions ou d'une expérience mystique, consistant à vivre cet événement dans sa nature humano-spirituelle, en ressentant de cette manière les effets que l'Avertissement produira, donnant à connaître ainsi son ampleur véritable.

De nombreuses révélations de voyants authentiques sur ce grand AVERTISSEMENT de Dieu à l'humanité sont connues depuis longtemps, mais c'est lors des Apparitions de Garabandal que ce thème a commencé à se répandre sur les cinq continents, s'inscrivant dans un contexte plus large. Voici donc un bref aperçu de l'une des apparitions mariales les plus extraordinaires de l'histoire.

Garabandal est un modeste village situé dans une région montagneuse du nord de l'Espagne où, aujourd'hui encore, se conservent les traces laissées par la présence de la Très Sainte Vierge Marie suite a près de trois mille apparitions publiques, entre 1961 et 1965, à quatre filles de 11 et 12 ans : Conchita, Jacinta, Mari Cruz et Mari Loli.

De nombreux messages et prophéties ont été transmis à l'humanité par l'intermédiaire de ces jeunes filles, mais c'est l'annonce de trois grands événements à caractère universel qui a eu le plus grand impact à cette époque.

Ces événements ont été annoncés par d'autres voyants et précisés dans d'autres apparitions mariales. Ce sont: L'AVERTISSEMENT, LE MIRACLE et LE CHÂTIMENT. Leur but est de donner une dernière grande aide aux hommes pour leur conversion, car si le monde ne

change pas avec cela, Dieu permettra une grande tribulation et un Châtiment de purification universelle. Le Miracle de Garabandal est le fait central de ce qui a été prophétisé à Garabandal.

Selon la vision des filles, le Châtiment sera d'une ampleur telle que rien de semblable n'a jamais existé ou n'existera jamais sur la surface de la terre. Il touchera toute l'humanité, et c'est pourquoi L'AVERTISSEMENT universel et le MIRACLE viendront avant pour nous y préparer, et comme une dernière opportunité de conversion.

Le MIRACLE de Garabandal surviendra peu après l'AVERTISSEMENT, afin de confirmer au monde que l'AVERTISSEMENT vient de Dieu et que sa nature ne fait aucun doute.

Nous présentons ci-après quelques commentaires donnés par la principale voyante, Conchita González, quand elle avait 16 ans:

- Cet Avertissement est lié à un phénomène de la nature; son nom existe dans le dictionnaire et commence par la lettre "A".
- l'Avertissement est quelque chose qui vient directement de Dieu et pourra être vu partout dans le monde en même temps.
- Il aura comme une relation avec nos péchés et sera vu et vécu autant par les croyants que par les non-croyants, et par les personnes de toutes les religions.
- l'Avertissement est comme une purification pour se préparer au Miracle.

- C'est aussi de une sorte catastrophe, qui nous fera penser aux morts, c'est-à-dire que nous préférerions être morts plutôt que faire de l'expérience de l'Avertissement.
- Ce Avertissement sera une correction de la conscience du monde et ceux qui ne connaissent pas le Christ, c'est-à-dire ceux qui ne sont pas chrétiens, croiront que c'est un Avertissement de Dieu.
- La chose la plus importante de ce jour, c'est que toutes les personnes du monde verront un signal, une grâce ou une châtiment en leur intérieur, en d'autres termes, un Avertissement.

- L'Avertissement sera lié à phénomène astronomique, comme choc entre deux étoiles; ce phénomène ne causera de dommages physiques, mais il nous effraiera, car à ce moment précis nous verrons âmes et les dommages que nous avons causés; ce sera comme si nous mourions. mais nous ne mourrons pas par ses effets, bien que nous puissions mourir de peur ou de l'émotion produite par le spectacle de nous-mêmes.
- À ce moment-là, où qu'ils soient, les gens seront complètement seuls avec leur conscience, et devant Dieu. Ils verront alors tous leurs péchés et ce que leurs péchés ont causé.
- Chacun ressentira cet événement de manière différente, car cela dépendra de la conscience de chacun, des péchés qui lui sont propres.

Ces révélations données dans ce petit village coïncident avec tant d'autres données à travers le temps dans le monde entier, pouvant confirmer que cet AVERTISSEMENT viendra comme un dernier son de cloche pour l'humanité, qui sera submergée dans une profonde crise planétaire.

Dieu le Père Tout-Puissant, Notre Seigneur Jésus-Christ et la Sainte Vierge Marie ont explicité à Luz de María l'Avertissement, le Miracle et le Châtiment que connaîtra cette génération.

# DIEU TOUT-PUISSANT 22.03.2010

Bientôt, ils tourneront leur regard vers Ma Maison, sous l'effet de la peur. Et ils le feront pour un bref instant, pour quelques temps. Mais ensuite l'égoïsme humain reviendra avec de plus en plus de force. C'est pourquoi vous avez vous-mêmes attiré l'AVERTISSEMENT sur l'humanité. Ce sera un moment de grande Miséricorde de la part de Ma Maison, mais ce ne sera pas suffisant. L'esprit humain cherchera

même à donner un sens scientifique à ces temps de Miséricorde. Je vous donnerai alors une grande Bénédiction, en laissant un signe palpable de Ma Miséricorde, dans le MIRACLE. Et ils donneront aussi à celle-ci une interprétation scientifique, et ils se retourneront contre Moi, contre Ma Maison. C'est pourquoi Je répète que Je suis AMOUR, que Mon Amour est infini et n'a pas et n'aura pas de limites envers Mon Peuple, mais la justice viendra sur vous, attirés par l'abomination de Mon Peuple, et un CHÂTIMENT viendra sur toute l'humanité. Vous vivrez des moments que Mon Cœur ne désire pas, vous les attirez à grande vitesse, et c'est IMMINENT. Et pour confirmer mon infinie Miséricorde, j'enverrai à nouveau mon Fils.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 31.03.2010

La lance qui a transpercé le Côté de Mon Fils a ouvert la source de la Miséricorde infinie. Et de là est née aussi la grâce de l'AVERTISSEMENT, du MIRACLE et du CHÂTIMENT, pour le salut de cette génération, avant que Mon Fils ne revienne vers vous.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 30.07.2010

Certains de Mes enfants nient les appels du Ciel : ils nient l'Avertissement, le Châtiment, le Miracle, ils nient les Ténèbres qui envelopperont l'humanité. Ces enfants spirituellement aveugles sont aimés par cette Mère pèlerine de l'amour. Ils ont confondu la miséricorde avec la licence.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 19.02.2017

Vous allez vivre ce qu'aucune génération précédente a vécu depuis les grands progrès de l'homme envers sa purification : le grand acte de Ma Miséricorde pour l'homme dans l'Avis et le Miracle de Ma Maison qui n'a jamais eu lieu auparavant. Ces deux prodiges feront que la puissance de Ma Maison déborde pour que le Saint-Reste se purifie plus, jusqu'à Ma Seconde Venue.

MESSAGES DONNÉS À LUZ DE MARÍA SUR LES RÉVÉLATIONS DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE MARIE À GARABANDAL WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

# SAN SEBASTIÁN DE GARABANDAL 1961 - 1965

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST A LUZ DE MARÍA 08.04.2012

"Mes bien-aimés, la révélation que Ma Mère a faite à cette génération à Garabandal ne constitue pas une sujet surprenant pour les Miens. N'oubliez pas que le jour et l'heure sont du ressort de Mon Père et que vous devez changer, orienter votre chemin de vie et surtout dominer vos sens contaminés par les faux dieux avec lesquels vous avez essayé de remplir vos outres vides.

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE A LUZ DE MARÍA 22.07.2013

N'OUBLIEZ PAS QUE J'AI ÉGALEMENT ANNONCÉ PAR ORDRE DIVIN À GARABANDAL LES ÉVÉNEMENTS QUI NE SONT QU'À UN PAS DE CETTE GÉNÉRATION. Référence claire à "l'Avertissement, le Miracle et le Châtiment".

# EXPÉRIENCE MYSTIQUE DE LUZ DE MARÍA SUR L'AVERTISSEMENT WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

Nous présentons ci-dessous le récit de Luz de María de Bonilla, qui a reçu des messages de Notre Seigneur Jésus et Notre Mère Bénie depuis plus de 26 ans, prophétisant et avertissant l'humanité au sujet des événements dramatiques, dont beaucoup se sont accomplis très exactement.

Voici l'histoire qu'elle nous raconte au sujet de son expérience personnelle de ce que sera l'Avertissement Universel.

D'une manière très particulière, le Seigneur m'a fait comprendre que viendra une comète qui s'approchera de la terre. Toute l'humanité la verra, et cela fera se précipiter beaucoup de gens vers la confession, mais pas par repentir.

Apparaitra un signe dans le ciel, « UNE CROIX » (1), pendant plusieurs jours. Les personnes de foi sentiront la nécessité de confesser leurs péchés, de se repentir. Les autres diront que c'est provoqué par l'homme et ils se soulèveront contre l'Eglise Catholique, en disant que c'est une ruse pour effrayer l'humanité.

Au milieu de cette confusion et d'un tremblement de terre, viendra l'AVERTISSEMENT, événement que Notre Seigneur m'a permis de vivre en partie pendant le carême de l'année 2008, le jour du mercredi saint, et que je décris ici :

J'ai senti en moi une angoisse, comme de quelque chose qui s'approche mais sans savoir de quoi il s'agit... comme une peur, quelque chose d'angoissant, que je ne connaissais pas. Je pensais que quelque chose devait arriver. C'était quelque chose qui faisait que mon cœur palpitait de plus en plus vite.

J'ai passé ainsi 20 minutes environ. L'angoisse était grandissante, jusqu'à commencer à me sentir comme si l'âme sortait de moi, parce que petit à petit je sentais une terrible solitude qui envahissait mon être spirituel mais aussi mon corps physique.

J'ai senti une terrible solitude, l'angoisse me faisait marcher d'un côté et de l'autre parce qu'à chaque instant la solitude était plus grande, j'étais totalement consciente que j'étais en train d'errer sans Dieu en mon être, mon âme était dans la désolation, angoissée, je marchais

en cherchant consolation mais je n'en trouvais pas. La solitude, le vide, étaient à chaque instants plus grands, jusqu'au moment où je suis entrée en panique, mon âme était restée sans Dieu! Et, comme dans un film, ont commencé à défiler en moi tous les péchés, assurément les plus grands de ceux que commettent les hommes : j'ai senti, ou plus précisément, j'ai vécu, parce que je les sentais comme propres à moi, je les vivais. J'ai senti ce qui se passe dans l'esprit, dans le cœur, à l'intérieur des personnes qui s'ôtent la vie. J'ai vécu ces moments passés que souffrent ceux qui s'ôtent la vie, j'ai vécu ce que ressent un enfant quand il est en train d'être avorté, j'ai vécu les abus des êtres humains qui sont violés, j'ai vécu l'addiction à la droque, la prostitution, toutes les classes de péchés ont commencé à défiler les unes après les autres dans mon âme, avec un terrible désespoir. Je sentais en mon esprit que je ne pouvais pas sortir de la maison, parce que j'étais abandonnée de Dieu. J'étais en train de vivre « L'ABSENCE TOTALE DE DIEU», c'est un vide effrayant, que rien ne peut remplir, « ici, les hommes pèchent et se repentent, mais ils ne sentent pas le poids, l'offense que cause le péché, parce qu'ils ont la présence de Dieu ».

Je marchais désespérée en vivant cet abandon de Dieu si terrible. Et je me suis souvenue que mon époux, lui, avait Dieu. Et je suis parti le chercher dans sa chambre et je lui ai dit : s'il te plait imposes-moi les mains sur la tête, j'ai besoin que tu me donnes Dieu, parce qu'il m'a abandonnée ! Mon époux apeuré ne savait que faire, et il m'a demandé : qu'est ce qui se passe ? Et je lui disais, désespérément, que « je n'ai pas Dieu, il m'a échappé, s'il te plait donne-le moi » ; mes lamentations provenaient vraiment du fond de mon être et il me disait : quelle prière? Et je lui disais : « n'importe laquelle, mais donne-moi Dieu !... » Cela fut vraiment désolant, amère.

Il a prié, mais le vide était encore là. Je crois que j'ai été tentée par le démon de sortir de ma maison, prendre la voiture et chercher un prêtre. Mais je savais au fond de moi que si je sortais de ma maison, cela aurait pu être fatal. Alors, je me suis jetée sur le sol avec les bras en croix, et j'ai supplié Dieu qu'il revienne à moi. Alors, à cet instant, mon âme m'a parlée! Je savais que c'était mon âme, et elle m'a dit quelques paroles que j'ai commencé à répéter au fur et à mesure qu'elle me les disait, et j'ai senti que l'Esprit Saint était en train de me remplir. Je me sentais envahie par une paix que jamais avant je

n'avais expérimentée, une paix qui me saturait et fusionnait en moi. Je sentais le torse débordant et quelque chose de physique m'est resté, une présence qu'aujourd'hui je sens encore et qui englobe tout mon torse.

Voilà comment sera l'Avertissement. C'est pourquoi les personnes qui sont dans le péché deviendront comme folles et les démons qui seront en train d'attendre, les pousseront à s'enlever la vie afin de les prendre comme butin avant que n'arrive l'heure de la Miséricorde. «L'AVERTISSEMENT sera, pour ceux qui ne sont pas avec Dieu, un moment terrible, insupportable, au bout duquel ils finiront par se livrer aux mains du diable» qui , avec ses légions démoniaques, encerclera les âmes, pour leur reprocher leurs péchés et leur asséner qu'elles ne peuvent plus espérer le pardon de Dieu.

Pour ceux qui sont tièdes, ce sera un moment de repentir, de grâce, parce qu'au moment de comprendre leur erreur, ils demanderont pardon et se convertiront, et ceux qui sont dans la grâce ils resteront remplis de la présence de l'Esprit Saint.

Nous savons qu'après l'AVERTISSEMENT, ceux qui ne croient pas donneront un sens scientifique, pour que l'humanité continue dans l'erreur. Le péché grandira et il y aura des persécutions.

Depuis ce jour, ma vie n'est plus la même. Dieu, dans l'AVERTISSEMENT, nous donnera la conscience du péché. Ce jour, je ne l'oublierai jamais. J'ai pleuré en ces heures où je n'ai plus senti Dieu; je ne pouvais pas penser au pourquoi de cette absence de Dieu qui dépassait tout. Je sentais seulement le vide, et je vivais dans ma chair les péchés qui arrivaient les uns après les autres, en augmentant l'angoisse et la solitude.

En ce moment, pendant que j'écris, et aussi quand j'en parle, je pleure. Je pleure parce que le seul souvenir me fait tellement mal, que je demande toujours à Notre Jésus qu'il ne me refasse pas vivre cela, parce que je crois que je ne pourrai plus le supporter.

Ceci est mon expérience personnelle sur l'AVERTISSEMENT, la transcription de ce vécu, de cette souffrance avec Jésus. Il m'a dit que C'EST CE QUE SENTIRONT LES ÂMES PENDANT L'AVERTISSEMENT,

ET QUE CE N'EST QU'UNE GOUTTE DE CE QUE LUI A VÉCU À GETHSEMANI À CAUSE DE NOS FAUTES.

Se répète une expérience similaire où Luz de Maria reçoit un message de notre Très Sainte Mère, annonçant la proximité de l'AVERTISSEMENT et où il est relaté :

Cette expérience de l'AVERTISSEMENT que j'ai vécue avec le message de Maman Marie, il y a peu, a été similaire à la précédente. Sauf que cette fois, cela a été avec une telle intensité que chaque péché est passé devant moi, avec son degré d'offense envers Dieu, avec la douleur infligée à Dieu et le surcroît de charge que cela représente pour toute l'humanité. Ce fut un abandon TOTAL de Dieu, pas seulement sur le plan personnel car durant ce moment j'ai aussi senti la douleur du cosmos en général, voyant Dieu s'éloigner de Sa Création par la volonté humaine.

A ce moment-là, Jésus m'a fait comprendre que c'est ainsi qu'on se sentir pendant l'AVERTISSEMENT : «ABANDONNÉ DE DIEU. NON PAS QUE CET ABANDON SOIT LE DÉSIR DE DIEU, MAIS PARCE QU'À CE MOMENT-LÀ, EN RÉPONSE AU DÉSIR DE L'HOMME DE FAIRE USAGE DE SON LIBRE ARBITRE, DIEU LE CONTENTERA UNE FOIS DE PLUS.»

Les deux expériences ont été très similaires. Sauf que je sais que celle du Carême provenait de la Très Sainte Trinité et que son intensité a été beaucoup plus forte. Celle du message antérieur, bien qu'essentiellement la même, provenait de la douleur de Notre Mère. Je comprends qu'elles ne sont qu'une, parce que la Très Sainte Mère est l'enclos Trinitaire. C'est pourquoi s'éloigner de Dieu, c'est s'éloigner de la Mère. Les deux expériences ont été très fortes, mais en cette deuxième occasion la Miséricorde Divine m'a permis de vivre trois fois en une nuit, l'Avertissement.

C'est peut-être à cause de ces expériences miséricordieuses que j'essaie et que je lutte pour ne pas tomber dans le péché et que je me confesse dès que je peux et que cela me fait mal d'offenser Notre Jésus, car je ne voudrais pas l'offenser.

SELON CE QUE M'A DIT JÉSUS, L'AVERTISSEMENT EST TOTALEMENT INTÉRIEUR, DANS LE RESSENTI, IL Y AURA AUSSI UNE PARTIE QUI SE

PASSERA AU NIVEAU COSMIQUE, PARCE QUE LE COSMOS ENTIER VEUT ÊTRE PURIFIÉ, PUISQU'IL A ÉTÉ CONTAMINÉ PAR LE PÉCHÉ DE L'HOMME. LA CRÉATION, QUI EST EN ACCORD TOTAL AVEC LA TRÈS SAINTE TRINITÉ, VEUT SE LIBÉRER DE LA CONTAMINATION DONT L'HOMME L'A CHARGÉE.

Ainsi, comme je sais que Notre Seigneur nous donne toujours triplement, la troisième fois que je passerai à travers cela, ce sera l'AVERTISSEMENT et j'implore le Ciel pour que je sois prête pour cette grâce.

Après les deux expériences sur l'AVERTISSEMENT, bien que, comme je l'ai dit, la première dépasse celle que j'ai partagée avec le message de Mère Marie, la vision et l'expérience sont toujours comme si c'était la première fois et peut-être parce que celle de 2008 était un sentiment au niveau cosmique, celle de maintenant était plus au niveau humain.

Quand je regarde Jésus et qu'il me parle, c'est à chaque fois comme si c'était la première fois. Et je le vis avec une aussi forte intensité qu'avec Maman Marie. Je vis chaque révélation comme si c'était la première, c'est un total ravissement d'amour Divin.

Certains des messages donnés par Notre Seigneur Jésus- Christ et Marie Très Sainte à travers Luz de María au fil du temps, révèlent et expliquent quelques détails sur la nature de ce GRAND AVERTISSEMENT, sur les effets qu'il aura sur l'humanité et le temps dans lequel il doit se produire pour que chaque créature humaine puisse se préparer.



Il nous reste peu de temps pour ce grand événement de la Miséricorde de Dieu pour l'humanité, pour l'illumination des consciences ...

Mais Dieu nous envoie des signes pour nous avertir que les événements sont proches...

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 18.09.2017

Quelques jours precedent l'avis et avant de voir Ma Croix dans le ciel, vous verrez durant un seul jour sur toute la planète un grand signe qui vous indiquera que l'Avis est là. Vous verrez un cercle dans le ciel et un faisceau lumineux descendra de ce cercle qui ne touchera personne et que personne ne pourra toucher. Ce signe est pour vous une grace de plus suite à l'intervention de Ma Très Sainte Mère.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 29.08.2010

Ma Croix est victoire, et elle brillera dans le ciel pendant sept jours et sept nuits. Elle brillera constamment. Ce sera un signe préalable à ce que Mon Peuple attend, et pour ceux qui ne croient pas, ce sera la cause d'une grande confusion. d'expliquer ce science tentera n'a d'explication qui pas scientifique.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 25.10.2015

Par conséquent, le firmament même annoncera l'arrivée de ce qui prélude à l'Avertissement. VOUS VERREZ UN GRAND SIGNE DANS LE CIEL, qui ne vous affectera pas physiquement mais son impact sera grand et illuminera le firmament en pleine obscurité comme jamais auparavant, et comme vous ne l'avez jamais vu. Les hommes du monde entier sentiront, verront et vivront dans un grand inconnu, sachant que ces signes anticipent l'Avertissement.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 11.01.2022

Ils oublient l'Avertissement, alors que celui-ci est proche et que les rumeurs de guerre ne sont plus des rumeurs.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 03.05.2010

L'Avertissement apparaît déjà: le brouillard couvrira tout le globe et une lumière intense sortant de la Croix de l'Amour dans le Ciel, vous fera savoir qu'il est temps. Le soleil se cachera et la brûlure venue d'en haut se fera sentir dans la chair de tous les hommes. Il n'y aura aucun endroit où se cacher; tous les hommes verront et sentiront la brûlure du feu qui vient d'en haut. Et ils verront également leur état intérieur.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 21.09.2021

LE TEMPS EST COMPTÉ... Les révoltes sociales se multiplient, le communisme s'apprête à attaquer l'humanité et à la plonger dans la guerre. Vous vous rapprochez de l'Avertissement.

#### **VOUS VOUS RAPPROCHEZ DE L'AVERTISSEMENT...**

LES ÉVÉNEMENTS ATTENDUS QUI DOIVENT AVOIR LIEU AVANT L'AVERTISSEMENT PEUVENT SE PRODUIRE EN QUELQUES JOURS. LA MISÈRE SPIRITUELLE DE L'HUMANITÉ VOUS CONDUIT À L'ABÎME.

# SAINT MICHEL ARCHANGE 30.12.2020

Les signes dans le Ciel seront plus fréquents, jusqu'à la venue de l'AVERTISSEMENT.

De même que le sol tremblera, la sécurité que le dieu argent procure à l'homme s'effondrera également. C'est alors que vous lèverez les yeux, mais la plupart ne sauront pas quoi chercher ni à qui adresser leur plainte. Confrontée à l'effondrement de votre dieu terrestre, la faiblesse humaine sera rendue manifeste.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 14.02.2019

Je viendrai séparer le blé de l'ivraie (Cf. Lc 3, 17), les bons des mauvais, le lisier qui n'a pas servi de fertilisant mais qui a plutôt souillé tout ce par où il est passé. Mais avant cela, DE MAISON VIENDRA MISÉRICORDE ET DU CIFL ARRIVERA LA LUMIÈRE VUE SFRA PAR **TOUTE** L'HUMANITÉ ET OUI FORMERA MA CROIX AVANT LE JOUR DE LA CONSCIENCE.

### LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 22.11.2022

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 30.07.2022

Vous verrez un grand signe dans le Ciel devant lequel certains de Mes enfants seront terrifiés et les croyants sauront que, étant en guerre, l'Avertissement sera proche. C'est le temps des Signes qui précèdent l'Avertissement, et pourtant ceux de Mon Peuple continuent sans s'examiner, sans entrer en eux-mêmes et se regarder sans masque.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 07.05.2022

L'HOMME DE DIEU RESTE ÉVEILLÉ. La terre tremblera, la lune rouge annoncera l'approche de la douleur et de l'Avertissement. Soyez plein d'amour pour Notre Reine et Mère des Derniers Temps, alors que l'Avertissement s'approche rapidement.

# PRÉPARATION À L'AVERTISSEMENT

WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

L'important n'est pas de savoir qu'un Avertissement va venir, ce n'est pas de savoir quand l'Avertissement viendra, ce n'est pas de savoir que nous allons être éclairés sur nos méfaits, sur nos péchés. L'important, c'est de savoir que notre conscience va être illuminée à la lumière de la conscience de Dieu et de sa Miséricorde.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 30.07.2018

Ne soyez pas troublés par ce que le Ciel vous annonce pour vous préparer, mais faites en sorte que ce que vous savez vous conduise à augmenter votre Foi, votre désir de sauver votre âme et votre désir de coopérer au salut des âmes. Préparez-vous sérieusement à l'Avertissement, où vous comparaîtrez devant la conscience de chacun et devant la Divinité. Ne dormez pas, réveillez-vous, convertissez-vous.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 10.08.2018

Chers enfants, examinez-vous, que chacun regarde en son intérieur et cherche les moments où il s'est éloigné, où il a offensé, blessé et maltraité Mon Fils, combien de fois il a contristé l'Esprit Saint! et demandez pardon de tout votre cœur ...

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 22.04.2022

J'ENVERRAI UNE GRÂCE MISÉRICORDIEUSE SUR TOUTE L'HUMANITÉ QUI SERA REÇUE PAR MES ENFANTS QUI LE DÉSIRENT. CETTE GRÂCE PRÉALABLE À L'AVERTISSEMENT DESCENDRA DE MA MAISON, ELLE SERA DONNÉE SUR TOUTE LA TERRE ET DES MULTITUDES DE MES ENFANTS RESSENTIRONT UNE GRANDE DOULEUR POUR LEURS OFFENSES ET IMPLORERONT MON PARDON. C'EST SEULEMENT DE CETTE MANIÈRE QUE CERTAINS DE MES ENFANTS REJOINDRONT MA VÉRITABLE ÉGLISE ET MARCHERONT VERS MOI POUR LE SALUT DE LEUR ÂME.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 27.10.2016

Vous êtes très près de recevoir ce grand acte de Miséricorde Divine, qui est l'Avertissement, et c'est pourquoi Mon Fils vous fait presser le pas, afin que vous puissiez spiritualiser vos sens et fusionner vos sens intérieurs avec vos sens physiques, afin que vous puissiez voir clairement vos mauvaises actions.

Ce seront des moments de désolation et de bénédiction, chacun se verra tel qu'il est, ce qui provoquera une grande douleur. Vous serez examinés par vous-mêmes en profondeur, pas un seul acte ni une seule action ne restera sans être regardé et examiné par vous. La conscience agira pleinement chez chacun, comme jamais auparavant.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 09.08.2021

Je vous exhorte à tenir compte des signes et des signaux. Ce qui se passe vous conduira à l'accomplissement de l'Avertissement.

# PRÉPAREZ-VOUS, REPENTEZ-VOUS, CONVERTISSEZ-VOUS!

Mon Peuple, même certains d'entre vous nient l'Avertissement.... Mais nier l'Avertissement, c'est nier le fait que Ma Miséricorde vous offre une opportunité.

VOUS REGARDEREZ LE FIRMAMENT AVEC CRAINTE ET VOUS NE SAUREZ PAS QUOI FAIRE. INVOQUEZ MON NOM, ET PRONONCEZ: JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 15.09.2022

PRÉPAREZ-VOUS POUR L'AVERTISSEMENT, MES ENFANTS: sachez que vous serez confrontés à vos œuvres et vos actes. Repentez-vous!

NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 22.08.2022

PRÉPAREZ-VOUS POUR L'AVERTISSEMENT, examinez-vous intérieurement, soyez humbles, accomplissez ce que Je vous appelle à accomplir et acceptez Ma Parole avec amour.

# POURQUOI EST-IL IMPORTANT DE SE PRÉPARER? WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 13.10.2014

L'Avertissement se rapproche de l'homme et celui-ci doit se préparer pour que l'épreuve soit moins douloureuse, en se repentant précisément maintenant.

Vous vivrez jusqu'au plus petit péché, jusqu'à la plus petite offense envers Mon Fils et envers vos semblables, de sorte que vous puissiez vous juger vous-mêmes. Face à votre propre liberté mal employée, vous aurez une conscience personnelle totale et absolue de la transformation que vous auriez dû subir avant de vous regarder vous-mêmes sans dissimulation.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 21.07.2015

LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 24.07.2014

Mes Enfants,
convertissez-vous et repentezvous avant ce moment!, Non
pas parce que vous regarderez
les offenses que vous avez
commises contre Notre Divinité,
mais parce que la douleur sera
moins forte, du moment que ces
péchés auront été motifs de
réconciliation avec Moi, après un
repentir sincère et véritable, et
un ferme propos d'amendement.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS CHRIST 09.12.2022

Mon Peuple, sans oublier l'AVERTISSEMENT, auquel participeront toutes les êtres humains, vous devez revoir votre vie rapidement et réparer le mal commis.

L'Avertissement est nécessaire, vous devez renforcer la Foi et la Connaissance ; à ce moment-là,, le miroir de la vie reflètera les omissions. les désobéissances. actes et les personnels. L'amour sera à la fois miséricorde et. bourreau.. Face à cela, certains se révolteront et rejetteront Mon Fils, car dans l'Avertissement, personne reconnaîtra le bien ni le mal des autres, mais seulement le sien propre. Certains changeront de chemin, d'autres renieront Mon Fils et deviendront ainsi les grands persécuteurs des Miens.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 09.07.2014

Vous devez vous préparer avec ardeur, car bientôt, très bientôt, chacun devra se regarder de l'intérieur, chacun devra s'examiner et ce ne sont pas seulement les œuvres et les actions qui compteront, mais le dévouement effectif envers Mon Fils, la communication et la communion spirituelle avec Mon Fils que la prière vous donne. Je ne vous parle pas seulement de prier ; Je vous parle de prier seul avec la Trinité, d'aspirer à des niveaux plus élevés, à cette familiarité que vous n'atteindrez qu'en vous élevant par la prière.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 11.07.2020

Repentez-vous à chaque instant de votre vie, REPENTEZ-VOUS ET RÉPAREZ LES PÉCHÉS COMMIS! IL EST IMPORTANT POUR VOUS DE DEMEURER DANS LA PAIX À L'APPROCHE DE L'AVERTISSEMENT au cours duquel vous vous scruterez de fond en comble, sans qu'un seul péché, une seule offense commise, ne soit laissé de côté sans être examiné.

Pour certains, ce sera une brise légère, pour d'autres un véritable tourment auquel ils sentiront qu'ils ne pourront échapper ; pour d'autres encore, ce sera le retour vers Mon Fils bien-aimé, par le repentir des offenses commises. D'autres ne supporteront pas d'être confrontés à l'iniquité de leur vie, et ils auront l'impression de mourir sans mourir ; en conséquence de quoi ils se soulèveront contre le Peuple de Mon Fils en rejoignant les hordes du mal.

Cet Acte de Miséricorde Divine pour les âmes ne doit pas arriver sans que vous vous examiniez encore et encore, enfants de Mon Cœur Immaculé. Ne vous relâchez pas, confessez les péchés commis et ne péchez plus.

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 12.06.2021

J'ai convoqué le Peuple de Dieu à la prière :

AFIN QUE CHAQUE CRÉATURE HUMAINE PUISSE IMPLORER LE DISCERNEMENT SUR SES ŒUVRES ET ACTIONS PERSONNELLES, ALORS QU'APPROCHE L'AVERTISSEMENT ET QU'IL EST URGENT DE SAUVER SON ÂME.

SUPPLIEZ L'ESPRIT SAINT AFIN QU'IL VOUS DONNE LA FORCE NÉCESSAIRE POUR CONTINUER DANS LA FOI, FACE AUX ÉVÉNEMENTS GRAVES ET IMMINENTS QUI AFFLIGERONT LA TERRE ET DONC L'HUMANITÉ.

RENDEZ GRÂCE À DIEU, UN ET TRINE, LE PROTECTEUR DES INNOCENTS.

# QUE SE PASSE-T-IL APRÈS L'AVERTISSEMENT?

WWWW.REVELACIONESMARIANAS.COM

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 19.04.2020

En ce moment où Mes églises ont été fermées, triste présage de ce qui est à venir. Mon Peuple ne doit ni s'affliger ni se perdre, mais il faut que vous vous fortifiez avec les Communions précédentes et que vous attendiez patiemment. La seconde effusion de Mon Esprit Saint sera accordée ensuite, juste après l'Avertissement, à Mes justes et fidèles afin qu'ils soient un encouragement pour leurs frères.

Ma Miséricorde n'oublie pas les besoins de Mon Peuple ; Mon Saint-Esprit et Mes Saints Anges et Archanges n'abandonneront pas Mon Peuple.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 30.09.2015

Vous devez savoir que certains de Mes enfants se rebelleront plus contre Moi après l'Avertissement. Par conséquent, préparez-vous, communiez, tenez-Moi compagnie auprès du Tabernacle, là où Je Me trouve seul et abandonné, demandez à Mon Saint Esprit le discernement afin que vous ne vous conformiez pas à ce que disent ceux qui ne veulent pas que vous vous réveilliez.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 13.02.2016

Enfants bien-aimés, la ruine de l'humanité est de ne pas croire. Plus les signes sont nombreux, plus le mépris des Annonces Divines est grand, comme ce sera le cas après l'Avertissement, quand il sera nié que l'Avertissement est un Signe Divin.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 13.09.2016

mal grandit, il devient gigantesque; seul le poids de l'amour réussira à l'homme. Et cet amour profond sera délivré par Le Jeune Homme envoyé par Mon Fils pour remplir après les cœurs aui. l'Avertissement, désireront savoir comment vivre dans la Volonté du Christ, Roi de l'Univers.



# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 12.04.2015

Après l'Avertissement, beaucoup de Mes Enfants ne comprendront pas comment fonctionne Mon Amour et ils rechuteront à nouveau dans le péché jusqu'à ce que, après le Miracle, Ma Main fasse descendre le châtiment.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 11.11.2012

Vous ne pouvez pas continuer à vivre comme par le passé ; le Royaume de Mon Fils vous touchera, il viendra à vous et le Grand Miracle de l'Amour aura lieu : l'élection du Saint Reste, de ceux qui auront persévéré et souffert pour que Mon Fils puisse manifester Sa Gloire devant les incroyants.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 26.04.2019

Le Miracle déjà annoncé se produira dans un petit village d'Europe et en d'autres lieux d'apparitions Mariales, après l'Avertissement, comme signe de Notre Amour Divin et prodigieux pour l'humanité, et pour que vous ayez la certitude que Mon Amour et celui de Ma Mère ne s'épuisent pas.

Par Décret Divin, ce Miracle aura également lieu pour Mes enfants des Amériques sur la Colline de Tepeyac, dans le Sanctuaire de Ma Mère, sous le titre de Notre-Dame de Guadalupe, Impératrice des Amériques, au Mexique, parce qu'il y a un grand rapport entre Ma Mère de Guadalupe et la venue de Mon Ange de la Paix pour l'humanité.

Les malades qui seront présents sur les lieux du miracle guériront. De grandes bénédictions seront déversées sur les âmes qui croiront à l'origine Divine de ce miracle.

Avant une si grande démonstration de Mon Amour, Mon peuple doit redoubler ses prières, la pratique de Mon Amour et la diffusion des

appels de Ma Maison, car l'ennemi des âmes conserve son objectif: dérober des âmes.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 11.07.2020

Ne craignez pas, Mes enfants, vous connaîtrez le GRAND MIRACLE, vous verrez le résultat de la Foi qui sera accompli à Saint-Sébastien de Garabandal, (1) partagé avec Mon Sanctuaire de Fatima, Mon Sanctuaire de Guadalupe au Mexique, à Saragosse dans Mon Sanctuaire de la Basilique du Pilier et dans les lieux où Je me suis rendue présente et où Je continue vraiment de me rendre présente sur Terre. J'ai demandé à Mon Fils de bénir les âmes du monde entier, car le GRAND MIRACLE SERVIRA À LA CONVERSION DES CRÉATURES HUMAINES.



# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 11.07.2012

Cette génération porte dans sa réalité l'annonce et l'accomplissement d'un châtiment de feu qui tombera d'en haut ; ceux qui se sont moqués de Moi et n'ont pas cru Mes prophètes, se lamenteront, accablés par la peur.

Les fidèles qui ont cru n'auront pas à craindre. Je ne les abandonnerai pas, rien ne les blessera s'ils restent dans la grâce et continuent sur le chemin de Mon Fils. La constance et la persévérance seront récompensées ; ceux qui acceptent la Parole Divine avec respect n'auront rien à craindre.

#### NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 18.03.2015

Vous gouterez au châtiment... Le feu tombera du ciel, la désolation envahira les âmes des pécheurs et des non-pécheurs. Le Châtiment sera vécu par tous: les bons souhaiteront ne pas vivre cet instant et les pécheurs périront.

# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 01.08.2015

Chers enfants, je ne vous appelle pas pour que vous ne dormiez pas par peur, ou pour que vous ne soyez pas troublés, non!

Je vous appelle à être troublés par le péché et que vous désiriez ne plus offenser la Volonté Divine. Ayez la Foi, ceux qui offensent Mon Fils et persécutent le Peuple de Dieu recevront une Grande Punition en signe de la Justice Divine.

# SAINT MICHEL ARCHANGE 26.09.2021

Vous continuerez dans la folie humaine jusqu'à ce que le grand Châtiment s'abatte sur cette génération perverse.

# SAINT MICHEL ARCHANGE 05.10.219

CETTE GÉNÉRATION DANS LAQUELLE LE PÉCHÉ PULLULE, N'EST PAS PUNIE PAR DIEU, NON! LE CHÂTIMENT N'EST PAS ENCORE ARRIVÉ. INSTABLE COMME ELLE EST, LA TERRE SERA DÉTOURNÉE PAR LE SOUFFLE D'UN ASTRE QUI PASSERA À PROXIMITÉ SANS QUE CELA PUISSE ÊTRE ANNONCÉ ET ICI SERA LA LAMENTATION DE L'HOMME.



# LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE 15.10.2009

C'est le moment de plier les genoux; priez, priez sans défaillir, Mon Fils vous donnera un grand Avertissement, préparez-vous pour ce grand jour de miséricorde. Préparez-vous car le malin sera à l'affût des tièdes qui ne restent pas forts.

Petits enfants, vous savez que vous avez en main la clé qui vous fera gagner toutes les batailles. Cette clé est «l'amour». Soyez un témoignage vivant de l'amour de Mon Fils, repentez-vous promptement, afin que le moment suivant ne vous trouve pas dans le péché. Beaucoup de vos frères vont désespérer en ce jour-là, en voyant leur état de péché. Chacun de vous, Mes enfants bien-aimés, se sentira seul avec sa conscience, chacun sera seul devant son propre état spirituel »...

#### SAINT MICHEL ARCHANGE 30.04.2019

Telle est la tâche du Peuple de Dieu : prier les uns pour les autres en demandant avec force une foi inébranlable, une foi telle que vous n'abandonnerez pas le Christ dans la souffrance, dans les épreuves, dans les difficultés, au milieu des persécutions, des tueries, de la famine... Foi, foi, foi! Nous, les Milices Célestes, nous clamons à l'oreille des hommes : foi en Dieu!

L'univers éprouve l'homme. Le soleil s'obscurcit et éprouve l'homme. L'eau des mers et l'eau de la pluie éprouvent l'homme. Voilà pourquoi la foi doit être inébranlable. Dieu ne déçoit pas l'homme qui Lui appartient. En ce moment, l'humanité doit se préparer à se déplacer d'un endroit à l'autre en raison de la rigueur des événements.

Demeurez attentifs. Le sacrifice qui plaît à Dieu, c'est celui qui fait le plus souffrir. Dans l'Avertissement vous vous verrez tels que vous êtes, c'est pourquoi il ne vous faut pas attendre. Convertissez-vous maintenant!

De l'univers arrive une grande menace inattendue pour l'humanité. La

foi est indispensable.

L'Amour Divin vous a révélé Sa grande Miséricorde à travers le « Miracle pour les Amériques. » Restez en paix, la foi est indispensable. Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ a donné à Son Prophète la date de cet événement pour qu'elle vous l'annonce à l'avance et que ceux qui le peuvent puissent s'y rendre, car les conditions ne seront pas celles d'aujourd'hui. Mais pour obtenir la guérison, la foi et le regret des fautes commises doivent grandir.

# NOTRE SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST 23.03.2022

Chacun de Mes enfants à l'Avertissement se jugera lui-même, d'abord dans l'amour envers Notre Sainte Trinité et ensuite dans l'amour envers ses frères et il se jugera dans chacun des Commandements......

DONC CONVERSION, CONVERSION, CONVERSION, REPENTIR, REPENTIR, PRIÈRE AVEC LE CŒUR, DÛMENT PRÉPARÉE ET AVEC UN FERME DESSEIN D'AMENDEMENT.

SAINT MICHELE ARCHANGE 16.12.2022

C'EST LE TEMPS DU PRÉAVIS POUR QUE VOUS CROYIEZ ET CHANGIEZ.

